

Aide à la rédaction : le système TAEMA. De l'intérêt d'exploiter des ressources lexicales en linguistique informatique

Pierre-André Buvet

Résumé : Nous discutons ici de la nécessité d'implémenter des ressources exhaustives et enrichies de descriptions métalinguistiques de qualité pour développer des systèmes qui traitent efficacement l'information textuelle. Après avoir présenté le modèle de données que nous utilisons pour créer ces ressources, nous précisons quelle est leur nature puis nous montrons comment elles permettent le bon fonctionnement de TAEMA. La finalité de ce système est d'aider les apprenants français langue seconde à diversifier leur expression pour ce qui concerne le vocabulaire des affects.

Mots-clés : système d'aide à la rédaction, ressources linguistiques, prédication, prédicats d'affect.